



はばたけ 103名の卒業生



3月18日、6年生103名が能登川南小学校を卒立っていきました。

卒業生、一人ひとりが壇上で卒業証書をしっかりと受け取る姿は、実に立派で、中学校進学の決意と自覚がひしひしと伝わってきました。

校長からは、式辞として、「人のために汗と涙を流せる人となってほしい」こと、「感謝の気持ちを忘れないでほしい」ことなどが話されました。

6年生の
呼びかけに
は、6年間



の思い出がぎっしり詰まっていて、一人ひとりが思いを込めてしっかりとと言えました。また、卒業生の「旅立ちの日に」と全校の「明日に向かって」の歌声が体育館に響き渡り、そのハーモニーの美しさに感動を覚えました。

卒業生のみなさんの前途が揚々としたすばらしいものになることを願っています。

1年間のご厚情とご支援に心から感謝

「さわやかな風とやわらかな光、五峯のまなびやとクスノキに春の息吹を感じる今日、平成23年3月18日、お兄さんお姉さんの卒業式」と、5年生児童の凛とした呼びかけを契機に清新の風が体育館を包み込み、厳かさと温かさが解け合った感動ある卒業式を執り行うことができました。卒業式で見せた1年生から5年生のパワーは素晴らしいものでした。子どもたちは、それぞれの学年にふさわしい体力と知力を蓄え、心と体のエネルギーはもう一杯になり、さらなる次の学年へと向かっていることを証明してくれました。

また、今日は平成22年度の修了式でした。一人ひとりの子どもが、学びを深めた充実感と感謝の心と新しい希望を胸に、大いなる飛躍を自らに誓ってくれました。一人ひとりのさらなる成長を心から願っています。

この1年間、学校教育に賜りました保護者の皆様のご厚情とご支援に深く感謝申し上げます。学校教育のみならずPTA活動におきましても、保護者・地域の皆様に支えていただき、年度末を迎えることができました。衷心よりお礼申しあげます。

今後とも、ご協力・ご支援をいただきますよう心からお願い申しあげます。



Photo News

フォトニュース



卒業のお祝い（6年）

卒業式を迎える6年生の卒業をお祝いして、東近江地区更生保護女性会の方から卒業のお祝いの品をいただきました。6年生の各教室で代表の人がいただきました。



愛校作業（6年）



縦割り遊び

卒業式を前にして、色別の縦割り遊びを行い、卒業していく6年生をお祝いしました。最初に、在校生から卒業生へ寄せ書きの色紙が渡されました。その後は、いす取りゲームや何でもバスケット、じゃんけんムカデなどをして楽しいひとときを過ごしました。



バイキング給食（6年）

卒業を前にして、6年生ではバイキング給食を楽しんでいました。